



Polémica por el monumento nazarí

# «Es una agresión estúpida con la que el Gobierno central quiere hurtarnos la Alhambra», dice Quero

«Esta situación sería inconcebible si se tratara de otra comunidad autónoma»

IDEAL Y EUROPA PRESS • GRANADA

El delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada, Jesús Quero, aseguró ayer que la propuesta del Ministerio de Educación y Cultura de crear un Consejo Consultivo en la Alhambra es una «agresión innecesaria y estúpida desde el punto de vista político con la que el Gobierno central quiere hurtarnos la Alhambra».

El delegado de la Junta aseguró que esta situación sería inconcebible en cualquier otra comunidad autónoma y se mostró muy preocupado por «la politización innecesaria que se está haciendo de la gestión del monumento». El delegado del Gobierno, además, justificó la no creación de dicho consejo porque ya desde 1986, año en el que se creó el Patronato, los responsables de Cultura de esos momentos, tanto a nivel central como regional, acordaron la creación del Patronato de la Alhambra y el Generalife como sustituto del Consejo Consultivo contemplado en el Real Decreto de 1984.

El delegado del Gobierno andaluz en Granada aseguró que desde la creación del Patronato de la Alhambra, el pleno del mismo siempre ha ratificado sin ninguna reserva los informes y propuestas que habitualmente realiza la comisión



MANOLO GARCIA

Moratalla, delegado de Cultura, Jesús Quero y Mateo Revilla, director del Patronato, ayer.

técnica del Patronato. Según Quero, tanto el pleno como la comisión funcionan «bien y la comisión la conforman profesionales de reconocido prestigio».

El representante del Gobierno andaluz en la ciudad de la Alhambra también aseguró que desde que el Gobierno central transfirió

la gestión del monumento, el número de visitantes ha crecido sostenidamente. Quero afirmó que desde 1986, año de transferencia del monumento, el número de visitantes pasó de 1.187.000 a 1.885.000 durante 1996.

También refutó las declaraciones del alcalde de Granada, Gabriel

Díaz Berbel, quien aseguró que «el dinero de la Alhambra se va para Sevilla». Según los datos presentados por Quero, el recinto monumental ha ingresado desde 1986 un total de 7.279 millones de pesetas que «se han gastado íntegramente en el mantenimiento y conservación del monumento».

## Inversión de 3.000 millones

IDEAL • GRANADA

El delegado del Gobierno aseguró, además, que la Junta de Andalucía había aportado casi 3.000 millones de pesetas más a la Alhambra y el Generalife para realizar inversiones, sólo en lo que se refiere al recinto monumental, «sin contar con los 800 millones aportados para los nuevos accesos al monumento o los más de 500 para las expropiaciones de los alrededores de la Alhambra».

Quero también reiteró la idea de que «es absurdo hablar de que Sevilla es la que gestiona la Alhambra porque los representantes de la Junta en Granada también somos granadinos». Asimismo, aseguró que, aunque se tuviera que llegar a los tribunales, la idea es que «nosotros debemos gestionar lo nuestro».

El delegado del Gobierno andaluz criticó al alcalde de Granada por querer «tapar otros asuntos más graves de la ciudad con polémicas como ésta» y denunció que la Real Chancillería, de titularidad pública, «se encuentra en una situación de dejadez absoluta y aparece con cero pesetas en los presupuestos del Estado».

Por último, Quero volvió a reiterar que la gestión realizada por la Junta es «buena» y que desde que la gestión fue transferida a la Junta, «el Ayuntamiento de Granada ha tenido representación en el monumento».

## El Partido Andalucista solicita la dimisión de Berbel por apoyar el Consejo de la Alhambra

Pide también el cese de Mateo Revilla por la construcción del Rey Chico

J. F. B. • GRANADA

El Partido Andalucista se despachó ayer a gusto en defensa de la Alhambra. Para ello, su secretario provincial no dudó en solicitar la dimisión del alcalde Díaz Berbel por defender la creación del Consejo de la Alhambra. Posteriormente, el comité local exigió el cese de Mateo Revilla, director del Patronato del monumento, por permitir la construcción del Rey Chico.

Pablo Serrano, secretario provincial del PA en Granada, manifestó ayer en rueda de prensa respecto a la creación del Consejo de la Alhambra que su formación «va a impedir este grave atentado contra la autonomía andaluza».

A juicio de Serrano, la propuesta del Partido Popular «es una forma bastarda de anteponer los intereses de partido a los de los andaluces». Serrano —quien se preguntó a qué obedece la necesidad de cre-

ar ahora otro órgano de gestión del monumento— recordó «la ausencia habitual» de miembros del Ayuntamiento en el Patronato de la Alhambra, en el que también están representados la Junta de Andalucía y el Ministerio de Cultura.

### «Afán de controlar»

Pablo Serrano, a tenor de las circunstancias, aseguró que esta iniciativa obedece «a un puro afán de controlar» que, a su vez, «deja bien clara la idea que tiene la derecha sobre el concepto de autonomía». Como ejemplo, ironizó que le gustaría saber «cuál sería la postura de Pujol si el PP propusiera arrebatar a Cataluña Port Aventura, o cómo reaccionaría Ardanza si se pretendiera lo mismo con el árbol de Guernica».

Serrano, en el transcurso de su intervención, elevó el tono de sus acusaciones. A las declaraciones

del alcalde de Granada sobre «el secuestro de la Alhambra por Sevilla», en alusión al control de la Junta del recinto nazarí, respondió que «es Berbel quien tiene secuestrado parte de su cerebro». Señaló que «si la situación no fuera tan grave, sería lo más cómico de este asunto».

Justificó sus afirmaciones en lo que denominó «cúmulo de errores del alcalde» y agregó que con esta postura «Berbel sigue demostrando su incompetencia absoluta, como se ha visto en asuntos tan importantes como Cetursa o Emagrasa».

También habló Serrano de la construcción del Rey Chico, cuestión que aprovechó para asociar con «la incompetencia» del alcalde al recordar que «el Partido Popular es corresponsable de esa barbaridad urbanística desde el momento en que dio sus votos favorables para el estudio de deta-



GONZALEZ MOLERO

Serrano (izquierda) y Valenzuela en la rueda de prensa de ayer.

lle, y luego cuando prorrogó la licencia».

El comité local del Partido Andalucista, por medio de un escrito enviado a este periódico, también exigió dimisiones. «Pedimos el cese de Mateo Revilla, como máximo

responsable del Patronato de la Alhambra, por su manga ancha a la hora de interpretar los términos de 'adecuación y decoro' recogidos en el Plan Especial de la Alhambra y permitir de esta forma la construcción del Rey Chico».

**CURSOS DE INFORMÁTICA**  
**Napoleón, s.a. MULTIMEDIA**  
 APRENDE A INSTALAR Y CONFIGURAR TU ORDENADOR MULTIMEDIA  
 Severo Ochoa, 13. Tlf.: 205914. Granada. e-mail: napoleón@a2000.es

**CURSOS DE INFORMÁTICA**  
**Napoleón, s.a. PRESTO 7.02**  
 (PRESUPUESTOS, MEDICIONES Y CERTIFICACIONES)  
 ♦ FECHAS: 23 DE ABRIL AL 9 DE MAYO 1.997  
 ♦ HORARIOS: LUNES A JUEVES (20 A 22 H.)  
 Severo Ochoa, 13. Tlf.: 205914. Granada. e-mail: napoleón@a2000.es

**IDEAL**  
 DIARIO REGIONAL DE ANDALUCÍA  
 Tiene tres Redacciones y más de cien corresponsales en la región.